

Médicos cubanos en Jamaica acumulan más de 225 mil consultas



La brigada médica cubana en Jamaica está integrada por 433 profesionales. Foto/PL

La Habana, 12 sep (RHC) Con la asistencia hospitalaria a 46 mil 236 pacientes durante agosto último, la brigada médica de Cuba en Jamaica superó este sábado las 225 mil consultas, como parte de su labor en la respuesta conjunta a la Covid-19.

De acuerdo con Prensa Latina, el contingente internacionalista acumula entre abril y agosto pasado un total de 225 mil 660 consultas, con cuatro mil 136 vidas salvadas.

Al cierre del mes anterior, los profesionales de la salud cubanos realizaron a lo largo de las cuatro regiones y las 14 parroquias jamaicanas 54 mil 282 procedimientos de enfermería y 257 cirugías, de ellas 90 de láser vinculadas a la Operación Milagro.

En medio del incremento de contagios de la Covid-19 en Jamaica, 150 miembros de la misión de salud de Cuba ofrecieron sus servicios desde la llamada zona roja, en la primera línea de atención a enfermos con el nuevo coronavirus, SARS-CoV-2.

Las jornadas de trabajo en agosto registraron el mayor número de vidas salvadas en los últimos cinco meses de ayuda médica al pueblo jamaicano con 915, tras contabilizar en abril 716, mayo 812, junio 823 y julio 870.

De acuerdo con el ministerio de Salud y Bienestar, Jamaica reportó en las últimas 24 horas 74 nuevos casos positivos y la cifra de contagios confirmados aumentó a tres mil 511, de ellos mil 51 están recuperados y 40 fallecieron.

La brigada médica cubana en Jamaica está integrada por 433 profesionales, de los cuales 143 son médicos, 234 licenciados en enfermería, seis patólogos, 18 tecnólogos, 10 ingenieros en electromedicina y el resto es personal de dirección.

Cuba y Jamaica renovaron en febrero último el Acuerdo Bilateral de Asistencia Técnica en el sector de la salud por otros tres años, el cual inició en 2015 y favorece la atención especializada en diferentes áreas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/233912-medicos-cubanos-en-jamaica-acumulan-mas-de-225-mil-consultas>



Radio Habana Cuba